

Carsten Korinth - Referent für Jugendpolitik und Grundsatzfragen im CVJM Deutschland

by Konrad Magirius - Montag, August 17, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/carsten-korinth-referent-fuer-jugendpolitik-und-grundsatzfragen-im-cvjm-deutschland/>

Wir erleben aktuell eine junge Generation, die sich zu Wort meldet und diese Gesellschaft gestalten will. Wir in der CVJM-Bewegung, zu der auch das CJD gehört, dürfen sie ermutigen, befähigen und begleiten, sich als mündige Christinnen und Christen in dieser Gesellschaft „einzumischen“ und selbst aktiv zu werden.

Ideen, Wünsche und Vorstellungen für eine „Gesellschaft der Zukunft“ zu formulieren ist das eine. Diese dann auch neben allen Forderungen an Politik und gesellschaftliche Akteure selber ganz konkret anzupacken, ist das andere. Das gelingt mit dem Jugendmanifest und dem "Eine Welt für Alle" Projekt des CJD in eindrücklicher Weise.

Liebe „Eine-Welt-für-Alle-Radler“, ihr geht mit eurer Deutschland-Tour sogar noch einen Schritt bzw. viele 1000 Pedaltritte weiter. Ihr bleibt nicht dabei stehen euch und eure Anliegen einzubringen und Beteiligung einzufordern. Ihr macht euch auf den Weg und fragt direkt nach den Bedürfnissen der nächsten Generation, den Jüngsten dieser Gesellschaft. Das ist vorgelebte Partizipation. Ich finde das bemerkenswert und wünsche euch auf eurer Tour viele spannende und ermutigende Eindrücke, inspirierende Antworten auf eure Fragen und Gottes reichen Segen und Bewahrung für die „Etappen“, die noch vor euch liegen.